



平田 要

①生涯学習施設整備から ②地域の農業を守る地域計画

生涯学習施設整備から

日如来坐像」を常設展示

答 規模縮小が約2割あ

し、大切な文化財を後世に伝えることについての進ちょく状況と今後の整備予定を問う。

答 旧久佐々小学校体育館劣化診断等調査業務と関係法令の調査中で、本年12月に結果が出る。結果を踏まえて、整備に向けて取り組んでいく。

答 所有者から相談を受け、大阪市立美術館に寄託されているところである。文化財保護法の中で、

意向がある方が各地域に考え方を問う。

約1割いることも分かって、大阪市立美術館に寄託されることは、文化財保護法の中でも、

問 公益農業法人等の設立と地域計画の進め方を

答 農業公社は農業法人へと転換されているのが近年の動向である。本町では、地域を支える多様な経営体への支援を行うとともに、地域の中心経営体となる農業法人の設立の取組みを準備組織



地域の農業を守る

地域計画アンケート

結果から見えてきた現状等、複合的な施設を考えている。

問 町で唯一の国的重要文化財、今養寺の仏像「大



地域計画の充実その他、施設整備の構想を問う。

学習支援や世代間交流の場、資料館的な展示等、複合的な施設を考えている。

問 地域計画アンケート



地域の農業を守る

結果から見えてきた現状等、複合的な施設を考えている。



井上 加奈子

①徒歩下校の子どもたちを熱中症から守るために ②児童向け遊具の設置について

登下校時の熱中症対策

要な財源の裏づけがなく、実行は難しいと考える。

憩いの広場の整備

問 夏季限定のスクールバス運行地域の拡大について問う。

答 昨年から夏季限定でスクールバス運行範囲を拡大した自治体がある。

問 昨年から夏季限定でスクールバス運行範囲を拡大した自治体がある。

答 令和7年度に詳細設計、令和8年度に整備工事を行う予定である。

答 令和7年度に詳細設計、令和8年度に整備工事を行う予定である。

問 各路線の乗車率を勘案すると、現状ではスクールバスの運行範囲を拡大することは難しい。

問 令和2年度はコロナの影響で8月に授業があり、徒歩圏にもバスを運行した。運行した理由を

答 熱中症は直接命に関わる問題である。児童生徒・保護者に情報を提供し、日頃から危機意識を持つように指導して、学

答 子どもの遊び場として、芝生広場を計画した。

答 令和7年度に詳細設計、令和8年度に整備工事を行う予定である。

問 令和2年度はコロナの影響で8月に授業があり、徒歩圏にもバスを運行した。運行した理由を

答 熱中症は直接命に関わる問題である。児童生徒・保護者に情報を提供し、日頃から危機意識を持つように指導して、学

答 子どもの遊び場として、芝生広場を計画した。

答 令和7年度に詳細設計、令和8年度に整備工事を行う予定である。

問 留守番の暑さ指数3以上の場合、令和2年よ

答 留守番の暑さ指数3以上の場合、令和2年よ

答 遊具の安全確保に関する指針や、いただいた意見も踏まえて検討する。



答 バス・運転手の確保や、費用が発生する。必